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臺北市立中崙高中 108學年度第 1 學期 11月份 
高中導師會議紀錄 

 
會議時間：108年 11月 5日（二）上午 11：10分 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                          記錄：羅慧明   

主席：孫校長明峯 

壹、 導師補充建議事項： 

一、 有鑑於垃圾出現在廁所情形日益嚴重，建議於出入處裝設監視器，

並嚴懲被抓到的同學。 

總務處回應： 

(一) 目前大部分廁所門口都裝有監視器，若還有不足之處，考

量今年校內修繕經費即將用罄，故目前只能先請廠商進行

估價，並持續尋求其他經費支持。 

(二) 因每年校內修繕經費皆為固定額度，且為隱私考量，監視

器僅能照到廁所門口，無法照到內部，故還是希望同仁多

從教育及宣導著手，教導同學愛惜公物之正確觀念。 

二、 誠正樓廁所的垃圾較以前增加不少，因社大多利用該棟樓教室上

課，有無可能商請社大每晚上課結束後，先進行垃圾清理？ 

總務處回應：之前已和社大反映，他們也已指派人員清理。我們

將持續和社大溝通，請社大加強處理，未來若仍發現有尚未處理

或處理不週之情形，也請立即和總務處反映。 

三、 請問高三升學講座的時間？ 

輔導室回應：目前規劃於下學期開學第一天第三、四節課辦理，

將會和教務處確認時間後再行公告。 

四、 請問高三校慶當日到離校時間？ 

學務處回應：請於 7:30前到校，並請導師於 12:00點名後放學。 

五、 高三校慶邀請卡是否不用再發了？因高三忙於升學無暇參加活

動，如此亦可節能減碳。 

學務處回應：因校慶為全校性重大活動，故還是希望廣發邀請卡，

以便讓同學確實掌握訊息；未來邀請卡將朝數位化方向規劃。 
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六、 請問模考與大型活動時間是否可以儘量錯開？ 

校長及學務處回應：今年高三模考恰與國中大隊接力撞期，對於

活動音量影響考試一節，深感抱歉！惟本校為完全中學，國高中

活動時程很難完全錯開，但以後仍將儘量避免，感謝老師們的提

醒和體諒！ 

七、 請問今年高中升大學特殊選才辦理情形？ 

輔導室回應：因特殊選才報名為個人報名，不會透過學校，所以

目前手邊並無資料，如老師們需要，可能還要再作調查。另發現

今年同學邀請師長寫推薦函時，並未事先告知時程，導致師長頻

被催促…以後會讓學生知道相關作業的合宜方式。 

八、 本學期班週會行事曆中，本週五「彈性學習時間(五、六兩節)」

安排為「校慶籌辦」，請問原規劃希望同學們於此時段做何事？

導師需要在場嗎？ 

學務處回應：此時段原規劃為各班進行園遊會攤位準備等相關工

作。另因此時段並無教師授課或指導事實，依規定不得採計為教

師教學節數，無法支給授課鐘點費，故本時段無法要求導師在

場。 

九、 請問 108課綱實施後，高一每週新增「彈性學習時間」，其規劃

用意在讓學生自主安排學習活動，但如此導致之不確定因素增加，

是否未來可有較確定的課程安排？另管理上，是否可以一班分為

兩部分(亦即是否可以同時段安排兩個活動)？行政是否可加派

人力巡查教室？  

校長及學務處回應：感謝老師的用心付出和建議，面對制度變革，

行政和導師都有許多無力和辛苦之處；老師在教育現場所遇到的

問題，我們除了儘量給予行政支援外，也會積極向上反映，但當

局可能也需要時間，進行政策回應和修正。現階段仍須依既定政

策辦理，希望大家以更多的耐心和互助一起面對變化，如有更好

的方法，也歡迎大家提出來。 

圖書館回應：本校本學期並未安排「自主學習」，僅有彈性時間

內的特色活動。「自主學習」需由學生提出企劃，並有指導老師
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及成果發表等。目前刻正思考下學期是否進行「微課程」規劃？

細節部分，將會再和老師們討論。 

十、 本週五同時進行「校慶彩排」及「國語文競賽」兩項活動，班上

學生人數很少，對教學進度有不良影響，希望未來重大活動可以

錯開。 

學務處回應：謝謝老師的提醒和建議，未來重大活動會儘量錯

開。 

十一、 請問園遊會禁用塑膠餐具，但去年園遊會用剩的該如何處理？

又目前規定可用之紙餐具並未較塑膠餐具環保。 

學務處回應：考量紙類回收較塑膠容易，故本校經校籌會決

議，今年園遊會主題訂為「無塑園遊會」，希望從教育著手，

從生活中建立起減塑的概念與習慣。去年留下塑膠餐具請儘

量不要用（可留日後急用），否則教育效果會打折。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 輔導室補充： 

(一) 輔導股長集合時間現固定為每週三第二節下課，請導師協

助提醒學生來集合，以免錯失活動報名期程。 

(二) 高三甄選入學簡章已於 11/1公告，請導師協助提醒學生上

網查詢。 

二、 圖書館補充： 

高一學習歷程檔案相關資訊回條很重要，請協助回收。 

參、 主席指導與裁示： 

一、 有關校園修繕一事，若總務處因零件採買等問題無法及時修繕，

請儘速告知請修單位具體原因，以避免衍生不必要的誤會。 

二、 為避免考試當天受活動音量干擾，如活動時間實在無法避開，

請行政同仁儘量於活動前進行協調，希望讓干擾降至最低。另

因本校為完全中學，國高中期程很難完全錯開，這點也請大家

體諒。 

三、 校慶屬全校性重大活動，希望全校師生儘量參與。 

四、 請儘量維持校園環境整潔，也請各班在校內有舉辦重大活動的

當天早上及每週一早上，都能進行環境重點巡查及整理。 
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五、 最近違規購買外食比例增高，考量外食有食安不確定性，而學

校合作社及餐廳有營養師把關，建請同仁們多宣導不要購買外

食。 

六、 日前發現輔導室所辦之升學講座，出席家長人數不多，希望老

師們有空也可以來聽，以便掌握最新資訊並適時回饋給家長。 

七、 本屆高三同學為準備「特殊選才」之甄審資料，邀請師長具函

推薦的準備工作有待加強，未來請輔導室在這方面多協助學

生。  

八、 我們是團隊成員，當面對課綱制度變革，每個家長學生又需求

不一時，希望大家可以多溝通合作，也希望逐步在過程中找到

平衡點。 

肆、 臨時動議：（無） 

伍、 散會：中午 12點 20分。 


